



**حجم مثالي لأي مطبخ مع صينية سعة 4,2 لتر**  
يُعتبر التصميم الصغير مثاليًا لكل مطبخ، سواء أكان صغيرًا أم كبيرًا. يتسع لما يصل إلى 500 غ من البطاطس المقلية أو 6 أفخاذ دجاج أو 600 غ من الخضراوات في صينية سعة 4,2 لتر.

**Perfect size for any kitchen with a 4.2 L pan**

The compact design is ideal for every kitchen large or small. Holds up to 500 g of fries, 6 chicken drumsticks or 600 g of vegetables in a 4.2-liter pan.

**شاهد طهو الأطباق اللذيذة من دون عناء**  
مقرمشة من الخارج وطرية من الداخل. توفر تقنية RapidAir الفريدة الوقت والطاقة من دون التأثير في المذاق. شاهد من خلال نافذة الطهو تحوّل المكونات المفضلة لديك إلى طعام لذيذ في أقل من 15 دقيقة.

**Watch as you cook tasty dishes effortlessly**  
Crispy outside, tender inside. Unique RapidAir technology saves time and energy, without compromising on taste. Watch through the cooking window while your favorite ingredients turn into delicious food in under 15 minutes.

**1500  
Watt**



**استمتع بطعام صحي مع دهون أقل بنسبة تصل إلى 90%**  
يقوم الطهو بالهواء الساخن بإعداد الأطباق المفضلة لديك مع ما يصل إلى 90% أقل من الدهون من دون التأثير في المذاق.

**Enjoy healthy food with up to 90% less fat**

Cooking with hot air prepares your favorite dishes with up to 90% less fat without compromising on taste.



**شاشة تعمل باللمس لتحكم بدون جهد**  
شاشة تعمل باللمس سهلة الاستخدام تضم 9 وظائف محددة مسبقًا للاختيار من بينها: البطاطس المقلية المجمدة، والبطاطس المقلية الطازجة، وأفخاذ الدجاج، واللحم، والأسماك، والفطور، والخضراوات، وقوالب الحلوى، والحفاظ على السخونة.

**Touchscreen for effortless control**

Easy-to-use touchscreen has 9 preset functions to choose from: frozen fries, fresh fries, chicken drumsticks, meat, fish, breakfast, vegetables, cake and keep warm.



**طعام مقرمش لذيذ مع تقنية RapidAir**  
طعام مقرمش من الخارج وطري من الداخل من دون إضافة أي زيت أو باستخدام كمية قليلة منه. تولّد تقنية RapidAir بفضل تصميمها الفريد الذي يتخذ شكل "نجم البحر" تدفق هواء مثاليًا للطهو بسرعة وبمذاق لذيذ في كل مرة.

**Deliciously crisp with RapidAir technology**

Crispy on the outside and tender on the inside, with little or no added oil. RapidAir technology with its unique Starfish design creates perfect air flow to cook quickly and tastily every time.



أبعاد  
المنتج (سم)  
Product  
Dimensions (cm)

الوزن الصافي (كغ)  
Net Weight (Kg)

4,45

## Additional Data

- Power 1500 Watts
- Capacity = 4.2 L
- Heat-resistant
- Non-slip feet
- Programs = 13
- Interface : Digital
- Cord storage
- Cord length = 0.8 m
- Removable basket
- Timer
- Automatic shut-off
- Temperature indicator
- Voltage (220 - 240V)
- Frequency (60 Hz)

## معلومات إضافية

- الطاقة 1500 واط
- السعة = 4,2 لتر
- مقاومة للحرارة
- أقدام مقاومة للانزلاق
- البرامج = 13
- واجهة رقمية
- مخزن لسلك الطاقة
- طول سلك الطاقة = 0.8 م
- سلة قابلة للفك
- مؤقت
- إيقاف تشغيل تلقائي
- مؤشر درجة الحرارة
- الكهرباء (220 - 240 فولت)
- التردد (60 هرتز)



## 13 طريقة طهو بلمسة زر واحدة

القلي بواسطة الهواء والخبز والشواء والتحميص وأكثر من ذلك. اضبط الوقت ودرجة الحرارة يدويًا أو استخدم الوظائف المسبقة الضبط للاستفادة من 13 طريقة طهو مختلفة بما في ذلك إعادة التسخين وإزالة الجليد والحفاظ على السخونة.

## 13 cooking methods at the touch of a button

Air fry, bake, grill, roast and more. Set time and temperature manually or use the preset functions to unlock 13 different ways of cooking at your fingertips including reheating, defrosting and keep warm.

## نافذة الطهو لمشاهدة طهو الطعام

راقب الطعام أثناء طهوه حتى ترى متى يصبح جاهزًا!

## Cooking window to watch while you cook

No more guessing. Keep an eye on your food to watch while it cooks and see when it's done to perfection!